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Abstract (en)
In the mfr. of soft drinks from a number of liquid ingredients such as water and a solution also containing dissolved sugar, flavouring and aromatic
substances, the liquids used in large quantities are continually circulated, mixed and homogenised, the smaller quantities of other liquid flavouring
and aromatic ingredients then being dosed into the charge for mixing and homogenisation before the resulting mixture is drained. Appts. for carrying
out the process incorporates a vessel (3) holding the liquid charge which is circulated and mixed by a pipe (21) beginning and ending in the vessel
(3) and driven by a pump, and to which further pipes (29;30) and vessels (23;24) are linked, for injecting further ingredients (31).

Abstract (de)
Es werden Getränke hergestellt aus mehreren fließfähigen Komponenten, vorzugsweise aus mehreren mengenmäßig größeren Komponenten
wie Wasser und Zuckerlösung und aus einer oder mehreren mengenmäßig kleineren Komponenten wie fertige Grundstoffe oder Zuckerlösung
und Geschmacks- und Geruchsträger, wobei die größeren Komponenten kontinuierlich zusammengeführt, gemischt und dabei chargenweise
abgemessen und gesammelt und die kleineren Komponenten zudosiert werden. Dabei werden die größeren schon zusammengeführten
Komponenten ständig umgewälzt und dieses Gemisch homogenisiert und in diesen umwälzenden Flüssigkeitsstrom werden die kleineren
Komponenten pro Charge in abgemessenen Mengen hineingefördert und mit umgewälzt. Vorrichtungsgemäß ist im Flüssigkeitsbereich eines
Gemischsammelbehälters der Anfang einer Umwälzleitung angeordnet, die mit den Leitungen weiterer Behälter zusammengeführt ist und wiederum
im Gemischsammelbehälter endet. <IMAGE>
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